

23.09.2004 - 07:30 Uhr

Nette amélioration du résultat du Groupe Vaudoise Assurances: Résultats semestriels

Lausanne (ots) -

Indication: Le communiqué de presse avec le tableau des chiffres clés peut être téléchargé gratuitement en format pdf sous:
<http://www.newsaktuell.ch/f>

Le Groupe Vaudoise Assurances affiche un résultat en nette amélioration. Au 30 juin 2004, son bénéfice consolidé atteint Fr. 1,1 million contre une perte de Fr. 7,4 millions une année auparavant. Ses deux principales sociétés opérationnelles sont bénéficiaires, avec respectivement Fr. 20,6 millions pour la Vaudoise Générale et Fr. 1,1 million pour la Vaudoise Vie. Le chiffre d'affaires du Groupe est stable à Fr. 1,1 milliard. Les fonds propres progressent de 2,8% depuis fin 2003 pour s'établir à Fr. 323,7 millions. Pour sa part, la Vaudoise Assurances Holding présente un bénéfice de Fr. 1,7 million contre une perte de Fr. 358'450.- en juin 2003. Sauf évolution défavorable des marchés boursiers ou sinistre majeur, les résultats du Groupe continueront à s'améliorer au cours du deuxième semestre.

Résultats consolidés

Le secteur non-vie a généré un volume de primes émises nettes en hausse de 2,5%, pour s'établir à Fr. 381 millions. Parallèlement la charge de sinistres a enregistré une forte baisse (-10,2%) à Fr. 183,5 millions. Elle représente 71,1% des primes acquises nettes. Cette évolution favorable, associée à une diminution des frais généraux, se traduit par un sensible redressement du résultat technique à Fr. 17,9 millions (2003 : perte de Fr. 10,3 millions). Ainsi le ratio combiné brut (charge de sinistres et frais par rapport aux primes acquises, hors réassurance) de la Vaudoise Générale passe de 109,0% au 30 juin 2003 à 99,5% au terme du premier semestre de cette année.

Dans le secteur vie, le volume des primes nettes s'inscrit à Fr. 741,6 millions, en repli de 2,2%. Cette évolution s'explique par la baisse sensible des affaires vie individuelle en Suisse - en particulier à primes uniques - fruit d'une politique d'acceptation particulièrement sélective. En assurance vie collective, le volume des primes est en légère hausse. La charge des prestations d'assurances s'améliore sensiblement (-11,9%) à Fr. 689,1 millions. Le résultat technique est positif par Fr. 3,1 millions contre une perte de Fr. 25,1 millions en juin 2003.

Le résultat des placements recule de 12% pour atteindre Fr. 136 millions contre Fr. 154,7 millions à la même période l'an passé. Cela tient principalement à la diminution des gains de cours sur les ventes de titres, conséquence de la faible quote-part de placements en actions (4,5%). Cette diminution n'a pas été compensée par les autres revenus, les taux d'intérêts se situant toujours à des niveaux historiquement bas.

La poursuite des mesures de rationalisation ainsi que la bonne maîtrise des frais d'acquisition et d'administration se traduisent par une réduction de près de 2% des frais généraux.

Les fonds propres du Groupe ont passé de Fr. 314,9 millions à Fr. 323,7 millions (+ 2,8%) au premier semestre 2004. Pour l'essentiel, ce mouvement est dû au bénéfice semestriel (Fr. 1,1 million) auquel s'ajoutent Fr. 19 millions de provisions financières désormais assimilables à des fonds propres, selon la nouvelle norme Swiss Gaap RPC 23 entrée en vigueur au 1er janvier 2004.

Résultats semestriels des sociétés opérationnelles

Dans le secteur non-vie, la Vaudoise Générale affiche un bénéfice de Fr. 20,6 millions, alors qu'elle enregistrait une perte de Fr. 9,2 millions une année auparavant. Cet excellent résultat reflète l'ensemble des efforts entrepris pour améliorer les résultats techniques d'assurance et réduire encore davantage les frais de fonctionnement.

Le résultat d'exploitation de la Vaudoise Vie s'établit à Fr. 1,1 million, après attribution de Fr. 1 million au fonds de participation aux excédents des assurés. Compte tenu du faible niveau des taux d'intérêts et des besoins de renforcement des provisions mathématiques rendues nécessaires par l'allongement de l'espérance de vie, ce résultat peut être qualifié de satisfaisant.

Perspectives 2004

L'essentiel des efforts continue à porter sur le maintien d'une politique d'acceptation sélective tant en vie qu'en non-vie, basée sur une tarification adéquate ainsi que sur une surveillance constante de la rentabilité. La charge de sinistres en non-vie devrait toutefois s'aggraver en raison des intempéries survenues depuis le mois de juillet.

Le Groupe table sur une amélioration de ses résultats durant le deuxième semestre, sauf évolution défavorable des marchés boursiers ou survenance de sinistre majeur.

Ce communiqué est disponible sur le site www.vaudoise.ch

Contact:

M. Bernard Grobéty
directeur général adjoint
Tél. +41/21/618'82'22

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000067/100479873> abgerufen werden.